

La Société internationale Thomas Bernhard

La Société internationale Thomas Bernhard (ITBG) a été créée par la Fondation Thomas Bernhard en 1999 pour favoriser la réception de l'œuvre de l'écrivain à l'échelle internationale et permettre à toute personne intéressée d'approfondir et d'enrichir sa rencontre avec l'œuvre et la personne de l'écrivain.

Association à but non lucratif, la Société offre à ses membres un forum privilégié d'informations.

Elle les tient régulièrement informés des représentations des pièces de théâtre de l'écrivain, du calendrier des manifestations culturelles qui lui sont consacrées, des nouvelles publications et traductions ainsi que du développement de la recherche sur son œuvre.

Le site internet www.thomasbernhard.at, commun à la Fondation, aux Archives et à la Société Thomas Bernhard, propose aussi bien des informations sur l'actualité de Bernhard qu'une importante documentation bibliographique et de nombreux liens sur la réception internationale de l'œuvre de l'écrivain.

La Société collabore à la publication des *Annales Thomas Bernhard* et à la réalisation de manifestations culturelles, colloques, expositions, rencontres consacrées à Thomas Bernhard en Autriche et sur le plan international.

Dans le cadre du Festival de Gmunden, la Société organise chaque été des lectures de textes de l'écrivain qui ont lieu dans la nouvelle salle de spectacle créée dans la Maison de Thomas Bernhard à Ohlsdorf.

Société internationale Thomas Bernhard

Blutgasse 3/2

A-1010 Vienne

Tél. : 0043 1 513 96 50

gesellschaft@thomasbernhard.at

www.thomasbernhard.at